

PEMKAB KAYONG UTARA JAJAKI KERJA SAMA VIRTUAL OFFICE DENGAN ANTARA



Irvan Ariyana, Abang Nuzural, Teguh Imam Wibowo, Lisnani Purwanti, Dra. Hilaria Yusnani, Jaka Sugiyanta, Darwito, Jumadi (Dari Kiri ke Kanan)

Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Kayong Utara, Provinsi Kalimantan Barat dan rombongan mengunjungi Perum LKBN Antara dalam rangka peninjauan kerjasama penyediaan sistem kerja kepegawaian berbasis "Virtual Office" pada Kamis, 16 Desember 2021.

Rombongan yang terdiri dari Sekretaris Daerah Dra. Hilaria Yusnani, Plt. Kepala BKPSDM Jumadi, M.Si, Kabid Pembinaan dan disiplin BKPSDM Abang Nuzural, S.Kom, dan Fungsional Umum Sekretariat Daerah Lisnani Purwanti, SE. Hilaria Yusnani mengatakan bahwa selama ini pengelolaan Kepegawaian masih manual dan perlu dukungan sistem untuk mempermudah mengelola 2.500 pegawai dilingkungan Kabupaten Kayong Utara.

Rombongan diterima oleh GM. Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, Kepala Biro Antara Kalbar Teguh Imam Wibowo, Manajer Sistem Informasi Darwito, dan Plt. Asmen Media Irvan Ariyana. Dalam sambutannya, Jaka Sugiyanta mengatakan bahwa Perum LKBN Antara selaku Kantor Berita Nasional berperan untuk memberdayakan, mengedukasi, mencerahkan dalam bingkai Nasionalisme, namaun LKBN Antara juga harus mengembangkan bisnis selaku BUMN. "Kita bisa bantu permasalahan yang ada di Kabupaten Kayong Utara dengan pendekatan B2B", ungkapnya.

Pertemuan yang dilakukan di Ruang Rapat Redaksi Wisma Antara lantai 20, dijelaskan juga sistem yang selama ini digunakan oleh Perum LKBN Antara dalam operasional kepegawaian. "Antara Virtual Office Sistem (AVOS) merupakan sistem yang secara resmi diluncurkan pada perayaan HUT Antara ke-84 sebagai sistem kerja perusahaan", ungkap Darwito. Pada kesempatan itu juga diperagakan tata cara pemakaian sistem dan integrasi dengan sistem lainnya.

Tidak lanjut dari pertemuan ini adalah akan dilakukan penandatanganan Nota Kesepahaman dan Perjanjian Kerjasama antara Kabupaten Kayong Utara dan Perum LKBN ANTARA.

(darwito/hendi/sekretariat perusahaan)